

25.06.2024
24/34

40 Jahre Vereinigung ehemaliger Mitglieder des Hessischen Landtages

Mindestens 1.700 Jahre Parlamentserfahrung

Die Vereinigung ehemaliger Mitglieder des Hessischen Landtages feiert ihr 40-jähriges Bestehen. Aus Anlass des Gründungsjubiläums fand eine Feierstunde im Plenarsaal des Hessischen Landtages statt.

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann begrüßte die rund 150 Gäste herzlich und freute sich, in viele vertraute Gesichter zu blicken: „Die Vereinigung ehemaliger Mitglieder des Hessischen Landtages feiert ihren 40. Geburtstag. Dazu gratuliere ich von Herzen und freue mich, dass Sie Ihre ehemalige Wirkungsstätte als Ort für die Feierstunde gewählt haben. Dies unterstreicht Ihre Verbundenheit und ist ein Zeugnis für das vertrauensvolle und gute Miteinander von Ehemaligen und Aktiven. Wir freuen uns immer über Begegnungen, Besuche und Gespräche mit Ihnen. Ich versichere Ihnen im Namen des gesamten Hauses, dass Ihr Rat uns immer willkommen und wertvoll ist.“

Die Vereinigung ehemaliger Mitglieder des Hessischen Landtages wurde am 25. Juni 1984 gegründet. Im Gründungsjahr wurden bis Jahresende 70 Ehemalige in die Vereinigung aufgenommen – zum 40. Jubiläum im Jahr 2024 sind es fast 150 Personen. Die Mitglieder treffen sich zweimal im Jahr zu Mitgliederversammlungen und zu gemeinsamen Ausflügen und Reisen. In ihrer aktuellen Zusammensetzung blickt die Vereinigung auf die stolze Zahl von mindestens 1.700 Jahren Parlamentserfahrung im Hessischen Landtag zurück. Die Mitglieder fühlen sich der hessischen Landespolitik weiterhin eng verbunden.

Dorothea Henzler, Staatsministerin a.D. und Vorsitzende der Vereinigung ehemaliger Mitglieder des Hessischen Landtages, dankte Landtagspräsidentin Astrid Wallmann herzlich für die Gastfreundschaft und sagte im Namen der Vereinigung: „Dass Sie uns den Plenarsaal geöffnet haben, an dem viele von uns während ihrer aktiven Zeit am Rednerpult standen, freut mich ganz besonders. Dieser Saal ist offen und transparent, genau wie Politik sein sollte. Wir Ehemaligen sind uns trotz unterschiedlicher politischer Wurzeln in einem sehr einig: Wir können stolz sein auf unser Land Hessen und auch auf unsere Arbeit im Parlament – der Werkstatt der Demokratie. Auch wenn unsere Zeit als hauptberufliche Politiker vorbei ist, wir verstehen uns immer noch als Botschafter von und für Politik und Demokratie.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Stellv. Pressesprecherin: Jasmin Gruner

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

